
八戸市こどもまちなかIT部による「こどもモニターアンケート」調査

市政反映の検討について

課名 № こどもモニターからの意見 検討結果

1
【問９】
「中心市街地での遊び場などの充実」という意見がありま
した。

　中心市街地の各公共施設でこども向け企画を実施したり、ホコテンといったこどもも楽しむ
ことができる規模の大きいイベントなどをスポット的に行ってきたところですが、日常的に遊
んだり集まることのできる場所づくりについては、今後のまちづくりの参考にしていきます。

2
【問12】
「まちの空いているスペースへ飲食店が出店できるように
してほしい」という意見がありました。

　現在、「中心街ストリートデザイン事業」において、歩道などを使って、日常的に出店でき
るようなスペースづくりとルールづくりを進めているところです。

3
【問11】
「はっち、マチニワ」のイベントが楽しかったという意見
がありました。

子供から大人まで、多くの市民の皆さんに楽しんでもらえるような企画実現に、引き続き取り
組んでいきます。

4
【問12】
「音楽フェス」を増やして欲しいといった意見がありまし
た。

　はっちでは令和６年度より「はっちFRIDAY LIVE！」を実施しています。歌・バンド・演奏・
ダンス等の出演者を公募し、ライブパフォーマンスを実施しており、学生優先の特別枠も設け
ていることから、多くの方の発表の場として活用してもらえるよう周知していきます。

観光課 5

【問12】
「三社大祭のポスターを小学生の部、中高生の部にわけて
募集して、各部の最優秀賞はポスターにして八戸市内に貼
る、それ以外の応募作品は美術館に展示する」という意見
がありました。

　八戸三社大祭や八戸えんぶりのポスターを、たくさんの子どもの目線で作ってもらうこと
は、お祭りに興味をもってもらうきっかけにつながる可能性があると思いました。今後、市内
のお祭り機運醸成に役立てる方法として、お祭りの事務局とも共有し、参考にしていきます。

文化創造推進課 6
【問７】
映画館を希望する意見が多く出ておりました。

映画館は、興行場としての側面を持ち合わせており、民間事業者において経営上の観点から立
地等を判断するものであると考えておりますが、今後の検討にあたって参考といたします。

7
【問７】
スポーツ施設の整備を希望する意見がありました。

　利用できる屋内施設は以下のとおりです。施設の利用について、更なる周知に努めていきた
いと思います。
【サッカー】YSアリーナ八戸「長根屋内スケート場」、八戸市体育館、東体育館、
　　　　　　南部山健康運動公園体育館（フットサル）、
　　　　　　屋内トレーニングセンター、南郷屋内運動場（サッカーの練習）
【テニス】　八戸市体育館、東体育館、南部山健康運動公園体育館、
【水泳】　　南部山健康運動公園水泳プール、南郷水泳プール
【陸上】　　YSアリーナ八戸「長根屋内スケート場」、八戸市体育館、東体育館、
　　　　　　南部山健康運動公園体育館、屋内トレーニングセンター、南郷屋内運動場

8
【問12】
スポーツイベントの開催についての意見が多くありまし
た。

新たな気づきにつながりました。今後の検討にあたって参考にします。
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9
【問９】
その他の回答として「勉強が落ち着いてできる場所」とい
う意見がありました。

　美術館のジャイアントルームは自由に利用でき、飲食可能で、フリーWi-Fiや電源も完備され
ているため、勉強スペースとして活用する学生もいますので、今後は、こうした利用方法もPR
しつつ、美術館への来館のきっかけを広げ、アートに触れる機会の提供に取り組んでいきま
す。

10
【問11】
楽しかったイベントとして「八戸市美術館・ヨルニワ」と
回答した人が一定数いたことが分かりました。

　令和７年度も、中心街の公共施設と連携したヨルニワや、美術館単独での音楽イベントを開
催予定です。こどもたちがより楽しめるようなジャンルの音楽を取り入れた企画を検討してい
きます。

11
【問12】
「音楽フェス」「グルメイベント」という回答が多くあり
ました。

　美術館ではこれまでも、広場を活用した音楽イベントや、八戸三社大祭に合わせた露店・
キッチンカーの出店を行い、賑わい創出に取り組んできました。今後は、こどもたちがより楽
しめるような出店構成を意識しながら、企画を進めていきます。

12
【問２、問４、問５】
普段よく行く遊び場所及び好きな遊び場所に「自宅近くの
公園」や「こどもの国」といった意見が多数ありました。

　市民の皆様に多く利用していただいていることが分かったと同時に、公園を安全安心に利用
していただくために、適切な維持管理が最も重要であることを改めて実感いたしました。

13
【問６】
もっとあったらいいと思う遊び場所として「大きな公園」
という意見がありました。

　市内には既にこどもの国をはじめ、南部山健康運動公園、東運動公園、長根公園など大きな
公園が整備されており、こどもの国においては新たな大型複合遊具広場の整備を進めているな
ど、魅力向上に努めておりますので、既存公園をご利用いただきたいと考えております。

14
【問９】
遊び場所の改善として「公園の増設と遊具の充実」といっ
た意見がありました。

　市としては公園利用者等の安全を第一に考え、約300箇所ある公園の施設の維持管理を優先し
つつ、公園の増設と遊具の充実については、地元町内へ意見を伺いながら地域住民に寄り添っ
た特色ある公園づくりに努めております。

交通部運輸管理課 15
【問９】
「立地条件やバスなどの交通環境を改善してほしい」と
いった意見がありました。

バス事業は、利用者が減少しているほか、物価高騰による経費の増加や運転士不足など、厳し
い経営環境となっていますが、遊ぶ場所の立地条件とバスなどの交通環境の改善については、
「ハチカ」のデータを活用しながら、より利用しやすいダイヤを編成することに努めます。
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